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落ち込んでばかりじゃ・・プラス思考プラス思考！ 

西日本新聞のコラムに、『同じ方向を向き黙って食べる新しい習慣は、学校給食でも定着してし

まった。2年近く子どもたちはおしゃべりをしながらの給食を味わえていない。この「黙食」の静

けさと味気なさを思うとただ切ない』とありました。ほんとうにその通りで、日々、制限されガッ

カリすることの連続であることには違いありません。 

しかし、この現状を受け止めて考え方を変え、制限されたからこそ、シンプルに「今、何ならで

きるか」、また、アイディアを出し合って「どうすれば実現可能か」というプラス思考で臨んでい

くことを、改めて自分自身にも言い聞かせていくことにしていますが、いかがでしょうか。楽しい

計画が、何度も何度も何度もダメになって打ちのめされていますが、めげてはいられませーん。 

１年生が、立派に自分たちで「話合い活動」を！ 

1年生あるクラスの学級活動（話合い活動）学習の様子を参観しました。もうびっくりするや

ら、頼もしいやらで、気持ちがホクホクになりました。 

「○○先生ありがとう会をしよう」という議題で、お世話になった○○先生にありがとうの気持

ちが伝わる贈り物を、自分たちで話し合って決めるというものでした。司会・副司会・黒板記録・

ノート記録・タイムキーパーで構成される司会グループが話合いを進めていきます。（この１年間

で、全員が司会グループを 1回は経験したとのことです。）フロアのみんなは、一人一人が自分の

考えを持って参加します。考えを出し合った後、「気になることはありますか？」「解決の方法はあ

りますか？」「どうやって決めたらいいと思いますか？」と司会が進め、合意形成を図ろうとして

いきます。もちろん担任の先生が上手にサポートをしながら、必要に応じて助言をしていくわけで

すが、それにしても、自分たちで進めて、民主的にものごとを決めていこ

うとするわけです。１年生でそれが出来るのです。理由を添えて考えを伝

えたり、自分と異なる意見を受け入れたりも出来ていました。決まらな

い時、「ゆずり合うことが大切と思います。」という意見が出てきて、そ

の後「いいよ、いいよ」というつぶやきも生まれていました。 

なんてステキな子どもたちなんだ！と、胸が温か～くなりました。 
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今 後 の 主 な 予 定 

※給食以外は、マスクを外しての学習は行いません。 

※リコーダー、鍵盤ハーモニカ、調理実習、接触を伴う活動等はしばらく見合わせます。 

※大人数が集う活動や、複数の方が外部から来校される活動等はしばらく見合わせます。 

※令和３年度卒業式、令和４年度入学式は、時間短縮・人数制限をして行います。 

３月 ４日（金）6年生を送る会・懇談会 ⇒【検討中】 

３月１７日（木）卒業式         ３月２４日（木）修了式 

４月 ８日（金）中学校入学式      ４月１１日（月）小学校入学式 

４月 

 


